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Кладовая АПК
06 мая 2025 года

В секретариат Патрушева поступило обращение оснижении доступности минудобрений

Подпишисьна телеграмм-каналКладовая АПК

Его направила Ассоциация сельскохозяйственныхтоваропроизводителей "Народный фермер"

 Ранее ассоциация "Народный фермер" направила письмо на имявице-премьера Дмитрия Патрушева. В документе от лица фермерского сообщества выраженаобеспокоенность снижением доступности минеральныхудобрений. Отмечается, что в ассоциацию поступает большое количествообращений непосредственно от сельхозпроизводителей нетолько о повышении цен на различные виды минеральныхудобрений, но и о напряженной ситуации с остатками.

https://t.me/kladovayaAPK
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ОлегЛитяйкин,УправляющийдиректорЦентраотраслевойэкспертизыАО«Россельхозбанк»:
– «

».

Читать статью…

Бабкен Испирян, Заместитель Председателя совета Ассоциации«Народный фермер», член общественного совета при МинсельхозеРоссии :
«Решение о повышение предельных цен на минеральные удобрения внастоящее время существенно влияет на развитие отрасли растениеводства,местами так чувствительно, что может привести к существенным потерям вурожайности как как следствии убыткам в отдельных направлениях сельскогохозяйства.1. В последние несколько лет цены на продукцию сельского хозяйства непозволили компенсировать роста затрат, поэтому рентабельностьпроизводства в АПК и особенно в растениеводстве – демонстрируетснижение.Мы понимаем, что вопрос ценообразования имеет важное социальное иэкономическое значение, поэтому регулирование цен для конечныхпотребителей важно – продукты питания должны быть всегда доступны.Вместе с тем, повышение цен на минеральные удобрения – это повышениесебестоимости сельхозпродукции и производители учитываютдополнительные расходы в стоимости при реализации. В то же время ставкаЦентрального Банка, рассчитывается с учётом продовольственной инфляции,а предпосылок к её снижению не наблюдается из-за роста затрат. Дляфермеров, как и многих других, это осложняет доступ к кредитномуфинансированию и дальнейшему развитию.2. Важно отметить, что текущий уровень предельных цен на удобрения былзафиксирован на пике роста. Если смотреть в динамике, то за последние пятьлет цены на минеральные удобрения поднялись гораздо выше чем напродукцию сельского хозяйства и инфляцию, одновременно наблюдается ростих произовдства и экспорта, что противоречит здравой логике.3. 2024/25 сезон выдался для сельхозпроизводителей неблагоприятным сточки зрения погодных условий – майские возвратные заморозки, засуха вцентре и на юге, избыток влаги в Сибири. Многие, в частности садоводыотдельных регионов не смогли восполнить ресурсы из-за потерянного урожая.Более того, климатические условия этого и будущего сезонов, по прогнозам,также остаются непредсказуемыми, поэтому запас финансовой прочности, умногих фермеров не позволяет привлекать дополнительные средства. Втакой ситуации, для многих фермеров необходима поддержка.4. Логистика доступности удобрений в настоящий момент не прозрачнаместами мы наблюдаем «искусственные очереди» на контрактацию поставокудобрений, целью которых является отсрочка покупки на времямаксимального повышения цены, поэтому нам необходима поддержкарегулятора5. Для исполнения поставленной Президентом стратегической задачи поповышению производства продукции агропромышленного комплекса не менеечем на 25% к 2030 году необходим свободный доступ к минеральнымудобрениям с учетом наличия денежных ресурсов

3641,9 млрд руб.
Общий объем реализованных инвестиций в ТОР
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